



## **COMUNICADO DE PRENSA**

**27 de julio de 2023**

# **Clima Ideal - Costa Rica fue RECONOCIDO COMO LA MEJOR INSTALACIÓN HVAC/R EN LATINOAMÉRICA**

Miami. 27 de julio de 2023. El pasado 26 de julio de 2023, en el marco del prestigioso evento RefriAméricas San Juan, se llevó a cabo la ceremonia de entrega de los CALA Awards 2023 en el Puerto Rico Convention Center - CCPR. Este evento anual reúne a los principales líderes y expertos de la industria HVAC/R de Latinoamérica para reconocer los logros sobresalientes y las innovaciones destacadas en el campo de la climatización y refrigeración.

En una noche emocionante y llena de expectativas, Clima Ideal - Costa Rica, una destacada empresa líder en el sector de HVAC/R, fue galardonada con el premio al "Mejor Instalación HVAC/R en Latinoamérica". Este prestigioso reconocimiento se otorgó en reconocimiento a su excepcional contribución al avance de la industria y por su compromiso continuo con la excelencia y la innovación en sus proyectos.

El panel de jueces, compuesto por expertos y profesionales destacados en el campo de HVAC/R, evaluó rigurosamente las candidaturas presentadas y reconoció que el trabajo de los cuatro finalistas MultiFRIO – Costa Rica, Dismec S.A.S. – Colombia, Flutec – México y Clima Ideal - Costa Rica. Sin embargo, este último fue quien se destacó por su ingeniería de vanguardia, uso eficiente de recursos y su enfoque en soluciones sostenibles y respetuosas con el medio ambiente, así lo decidieron los votantes quienes participaron durante 20 días en la selección del ganador.

Frente al reconocimiento, William Celin Sánchez Chacón- Gerente de Ingeniería y Proyectos de Clima Ideal, expresó: "Teníamos mucha expectativa, fue realmente un placer. Nos sentimos sumamente contentos por haber participado y haber sido parte de este evento".



Asimismo, Max Jaramillo, Director de Latin Press empresa creadora de la marca CALA AWARDS, enfatizó: “Queremos dar las gracias y felicitaciones a la empresa Clima Ideal de Costa Rica y su gerente de ingeniería, William Celin Sánchez, por llevar el proyecto”.

Adicionalmente puntualizó: “La idea es reconocer los grandes trabajos y proyectos de América latina”.

Por su lado, Duván Chaverra, Coordinador Académico de Refriaméricas, argumentó: “Felicitaciones a Clima Ideal por haber ganado el CALA AWARDS, es un proyecto muy interesante, que tuvo bastantes retos por temas de logística, de instalación, de suministros. Cuando estaba en pleno momento de pospandemia y cuando había problemas con la cadena de suministros, sin embargo; pudieron sacar un proyecto excelente”.

La participación en RefriAméricas San Juan ha sido una oportunidad inigualable para las principales empresas y profesionales de la región de HVAC/R para compartir conocimientos, establecer contactos y exhibir las últimas tecnologías y soluciones en climatización y refrigeración.

Felicitemos a Clima Ideal por su merecido reconocimiento y agradecemos a todos los participantes, expositores y asistentes por hacer de CALA Awards 2023 un evento memorable y enriquecedor.

#### **Acerca de CALA Awards™**

**Los CALA Awards™ son los premios entregados a las empresas y profesionales de la región Latinoamericana y del Caribe que se han destacado durante el último año en sus respectivas áreas.**

La revista ACR Latinoamérica y la Expo RefriAméricas presentan el CALA Award a la Mejor Instalación HVAC/R de la región, reconociendo a los proyectos e instalaciones de sistemas de aire acondicionado y/o refrigeración más destacados en América Latina durante el último año.

Este reconocimiento fue conocido como el concurso "Clima Latino".

#### ***Para obtener más información***

**Andrea ochoa Restrepo**

**Líder de Proyecto CALA AWARDS**



[calaawards@latinpressinc.com](mailto:calaawards@latinpressinc.com)